



3月 さくらだより

社会福祉法人雅福祉会 松島こども園 担任:普久原 茜 令和4年3月15日(火)

春の訪れを、あちらこちらで感じられるようになってきました。さくら組の子ども達は進級する事をとても楽しみにしている様子で、「早くひまわり組さんになりたい」との声が聞こえるようになってきました。また、「自分でやりたい!」「やってみたい」と名札を付ける事に挑戦してみたり、脱いだ洋服を畳んで袋に入れたりとお兄さん、お姉さんになる姿が増えてきました。あっという間にさくら組さんからひまわり組さんになる子ども達。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じています。残りの日々もおもいっきり楽しみたいと思います。保護者の皆様、この1年間本当にありがとうございました。

最後のお弁当会

今月で最後のお弁当会、子ども達はお父さん、お母さんが作ってくれたお弁当が本当に大好きで、「まだ食べないの?」「待てないよ~」とウキウキ❤️

今回はお弁当会と一緒にお菓子パーティーも開き、子ども達と楽しみましたよ!大喜びの子ども達でした。1年間、お弁当作り本当にありがとうございました。



ひな祭り会

3月3日は、ひな祭り!感染症予防防止の為、クラスでの会になってしまいましたが、ひなまつりの歌を歌ったり、ひな祭りに関する紙芝居を読んであげると、「色がピンクでかわいい~」「ひな人形欲しいな」とひな人形に興味のある子が沢山いました。また、2階に飾ってあるひな人形を皆で見に行くと「あ!赤い顔の人だ!」「歌でうたうぼんぼりってこれ?」と気付づいた事や感じた事を友達同士話していましたよ。教室で食べたひなあられとカルピスも美味しかったね!



おしらせ

★引き続き、朝の検温と記入のご協力をお願いします。(休日もお願いします)

★新年度に向けて草履とクレヨンを持ち帰らせてています。のりとはさみはこちらで保管しています。クレヨンと草履は色の補充やサイズを確認してください。進級した際に持ってきてくださいね。

★ウイルス予防として、手洗いうがいをしっかり行いましょう。